

2014.6.22

朝日

政権と対決 民主内で模索 集団的自衛権 大阪で政治塾

集団的自衛権を使えるようによじようとする安倍政権に対し、態度が定まらない野党第1党の民主党内で対決姿勢を打ち出そうという動きが出ていた。大阪府連議論。解釈改憲に同調する野党もあるなかで、対立軸をつくる狙いだ。

民主党大阪府連の政治塾「大阪デモクラ塾」で、伊藤真介護士が集団的自衛権の問題点を指摘。「権力の危険性、戦争の悲惨さへの想像力をもつて連帯して欲しい」と呼びかけた。聴衆

は政治家を志す塾生ら約80人。集団的自衛権に反対の立場から議論が進んだ。集団的自衛権の行使を容認するかどうか、民主党は対応を決めていない。先月末にあつた衆院予算委員会の集中審議では質問を抑制。塾長の辻元清美衆院議員は質問に立つことを止められた。

辻元氏はこの日、米国務省のホームページに「米軍のヘリコプターが護衛付きで救出してくれると期待するのは、ハリウッドの脚本に影響されすぎていて現実的ではない」と書かれていた。

気温

最高は午後3時まで「あと

ることを紹介。パスポート取得などの説明に付けられた注意事項だが、「邦人を輸送する米国の船が襲われた時に守れなくていいのか」と主張する安倍晋三首相を皮肉る材料とした。参加した塾生の江川広志さん(39)は「国民的な議論を起こしていく役割を民主党がやつていかないといけない」と求めた。(南彰、上田真由美)

	最高	最低
21日	28.4	△0.3
大阪	26.4	▼0.4
神戸	29.7	△1.7
京都	29.4	△2.9
舞鶴	27.7	△1.7
彦根	27.7	△0.3
奈良	26.6	▼0.6
和歌山	27.2	△0.8
津	25.8	△0.5
富山	26.8	△1.4
金沢	30.1	△3.6
福井	27.3	▼0.6
岡山		